

Témoignages de joueurs

Une descente aux enfers

Par [Profil supprimé](#) Posté le 8/03/2016 à 15:40

Bonjour à tous j'ai 30 ans et un enfant, aujourd'hui sont mes premiers pas vers un avenir qui je l'espère sera sans jeu.

J'ai commencé à jouer innocemment comme la plupart d'entre nous en pensant savoir faire la part des choses et bien sûr pouvoir m'autogérer, le regret d'avoir déposé ce premier versement est amer aujourd'hui. J'ai commencé comme toute addiction tout doucement 25e par-ci 30e par-là sur le site de la fdj en gagnant quelques miettes on se dit mais si je joue plus forcément je vais gagner plus, avec cet argent je m'offrirai un weekend, je ferais plaisir à mes proches et c'est nos proches qui finiront de nous prêter de l'argent pour alimenter cette addiction.

Je suis passé au casino en ligne et à partir de là c'est la descente aux enfers, quémander se mettre à découvert et même le vol tout était bon pour miser "je vais me refaire" ce qui n'est jamais le cas. Aujourd'hui je suis endetté je dois des milliers d'euros que bien sûr je ne peux pas rembourser.

J'ai décidé d'arrêter j'ai donné toutes mes cartes bancaire à ma sœur, mes codes pour accéder à mes comptes bancaires je vais prendre rdv avec un spécialiste pour m'aider car seul c'est impossible. J'espère que je pourrai me défaire de cette addiction je sais que la tâche va s'avérer ardue mais malgré toute cette culpabilité ce d'égout de soi ces regrets et j'en passe j'ai quand même l'espoir de m'en sortir si ce n'est pour moi au moins pour mon fils.